

Universidad de La Habana celebra hoy su 290 aniversario



La Habana, 5 ene (RHC) Orgullosa de ser la primera casa de altos estudios cubana en recibir la condición de excelente, de sus avances en infraestructura tecnológica y de sus aportes al proceso revolucionario, la Universidad de La Habana (UH) celebra este viernes sus 290 años, dedicado en esta ocasión al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Según expresó en el programa televisivo Mesa Redonda Gustavo Cobreiro, rector de la institución casi tricentenaria, las principales labores en las que se encuentra inmersa la UH son conservar el legado histórico y continuar con calidad la formación de los más 15 mil jóvenes que hoy cursan su treintena de carreras, resalta la ACN.

Cobreiro enfatizó en que los principales activos con los cuales cuenta el centro de educación superior son sus profesores, por su alto nivel científico, pedagógico y cualidades revolucionarias.

Declaró que la UH también destaca por su presencia en revistas de alto impacto y por los premios nacionales e internacionales recibidos.

Al ser la primera institución del país en recibir la condición de excelencia, el reto es ratificar su estatus cuando se haga, en el 2021, una nueva evaluación, aseguró.

Norma Barrios, vicerrectora Docente y de Calidad, comentó en la Mesa Redonda que como parte del perfeccionamiento de la educación y en aras de responder a las actuales necesidades del país, se decidió acortar a cuatro años el tiempo de formación de algunos universitarios.

En esta variante se encuentran cuatro carreras, que ya van por su segundo año, y otras 10 que iniciaron en el curso 2017-2018.

Barrios se refirió a la necesidad de cambiar paradigmas, crear herramientas para estimular el autoaprendizaje, dar más participación al estudiante en la construcción del conocimiento y establecer más vínculos entre la comunidad y la sociedad.

Vilma Hidalgo de los Santos, vicerrectora de Investigaciones y Postgrado, destacó la participación de la UH en una serie de líneas priorizadas en el país, tales como educación, salud y energías renovables, desde las cuales se genera conocimiento y se resuelven problemas concretos.

Señaló que la casa de altos estudios ha desarrollado una amplia cartera de productos de la ciencia, entre los que se incluyen los biomateriales y bioestimulantes del crecimiento vegetal.

El reto es “consolidar la gestión de la ciencia para responder al llamado del Comandante en Jefe Fidel Castro de formar hombres de ciencia y de pensamiento”, sentenció.

Carlos Manuel Pérez, vicerrector de Aseguramiento, refirió que en estos últimos 10 años la universidad ha trabajado intensamente en la recuperación de sus estructuras dañadas por el paso del tiempo.

Aunque se ha salvado el ochenta por ciento de lo que presentaba afectaciones, aún falta avanzar en la recuperación de parte de la infraestructura destinada al deporte y la recreación, reconoció.

La UH fue fundada el 5 de enero de 1728 por frailes dominicos del convento de San Juan de Letrán, y dedica sus 290 años al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/151846-universidad-de-la-habana-celebra-hoy-su-290-aniversario>



Radio Habana Cuba